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ASILO NIDO 
“CASA DELLE FATE”

La legge 1044/71 precisa che "Gli asili-nido hanno lo
scopo di provvedere alla temporanea custodia dei
bambini, per assicurare una adeguata assistenza
alla famiglia e anche per facilitare l'accesso della
donna al lavoro". Ciò significa che, non solo lo
scopo dei servizi per l'infanzia è di tipo educativo,
ma tali strutture hanno anche funzione di
assistenza alla famiglia. Nelle grandi città il costo
medio degli asili comunali per famiglie con un ISEE
superiore a 30.000€ è di 500€ al mese, mentre la
retta negli  asili privati si aggira in media attorno
agli 800€.
A Crocetta è appena stato aperto l'asilo nido
“comunale” "La casa delle fate”, affidato ad una
cooperaiva la cui retta per il tempo parziale parte
già da una cifra di 548€ al mese per ISEE superiore
a 30.000€, fino ad arrivare ad una retta mensile di
960€. Tali cifre non solo sono superiori alla media
dei nidi  delle grandi città in cui i costi  di gestione
risultano essere più elevati, ma  addirittura sono
superiori alle rette degli asili privati di queste stesse
città.
Ci chiediamo, quindi, come la struttura di Crocetta
del Montello,  il cui costo di costruzione va ben  
oltre i 3.000.000€, che conta attualmente solo
cinque utenti,  possa essere considerata un servizio
per le famiglie.

La moria di attività commerciali, lo spopolamento del paese e
la non permanenza delle giovani coppie nel nostro comune
portano ad un inevitabile degrado dei centri e al progressivo
deterioramento della qualità della vita dei cittadini. Vanno
date al privato le opportune condizioni per favorire il
trasferimento delle attività artigianali/industriali interne ai
centri abitati nelle zone ad esse dedicate e, quindi, portare
alla trasformazione residenziale dei medesimi siti.
Il paese, per rivivere, ha bisogno di ritrovare spazi di
condivisione ed aggregazione, sicuri e confortevoli… solo con
ciò  la qualità della vita e la vita sociale migliorano.
Il “caso Davos” risulta emblematico!
Sito avente una posizione strategica per lo sviluppo
residenziale/commerciale del centro di Crocetta e soddisfare,
almeno in parte, la forte richiesta di abitazioni. Da parecchi
anni le trattative tra privato ed amministrazione sono ferme,
pur dopo un accordo pubblico-privato. Crediamo sia urgente
un incontro tra le varie parti, per creare le condizioni
favorevoli alla presentazione di un piano di recupero ed
evitare l’insediamento di attività industriali. Auspichiamo che
l'Amministrazione, in particolare con i giovani consiglieri e la
vice sindaca, spinta  da nuovi interessi per il bene pubblico e
contando anche sulla nostra attiva collaborazione, si renda
immediatamente parte attiva per il ri-avvio delle trattative,
favorendo una nuova progettazione per la trasformazione
dell’area nell’interesse dei cittadini e del paese, consci che
destinazioni non-residenziali causeranno danni irreparabili al
centro di Crocetta!

BREVE PRESENTAZIONE
Una squadra di persone con passioni, professioni ed esperienze diverse, ma accumunati

dall’amore per Crocetta!
Questo primo volantino è un segno del nostro impegno

 che continuerà nei prossimi anni.



Il tempo, l’utilizzo improprio del bene pubblico ma
soprattutto l’incuria portano al deterioramento di
luoghi cari a noi tutti.
Cosa potrebbe essere fatto per migliorare l’ambiente
che ci ospita?
Ecco una prima lista, certamente non esaustiva, di
alcuni piccoli interventi che potrebbero aiutarci!

1. riparazione delle tegole, delle grondaie e sostituzione
panchina deteriorata presso il Cimitero di Crocetta;

2. riparazione del muro di Villa Pontello, rovinato in
parte da un incidente automobilistico avvenuto
almeno sette anni fa;

3. rifacimento della segnaletica stradale della pista
ciclabile in via Marconi;

4. tempestiva rimozione, attivando Contarina, della
spazzatura che viene abbandonata in spazi comuni;

5. ripristino delle barriere a protezione della pista
ciclabile in via Boschieri, in più punti danneggiata.

6. eliminazione dei volantini dai pali dell’illuminazione
che restano appesi per mesi causando il distacco
della vernice, come accade tuttora anche se appena
verniciati.

Interventi di questo tipo, seppur di piccola entità,
contribuiscono a rendere il nostro territorio
maggiormente fruibile e gradevole per i cittadini.

DEGRADO VERDE 
PUBBLICO

AMARE IL NOSTRO PAESE SIGNIFICA AVER CURA DEGLI SPAZI COMUNI, VOLGENDO
L’ATTENZIONE NON SOLO AI GRANDI PROGETTI ED ALLE OPERE PIÙ RILEVANTI MA
SOPRATTUTTO A QUANTO GIÀ ESISTE ED HA BISOGNO DI ESSERE MANUTENTATO O SOSTITUITO.

Il verde pubblico ben curato è il biglietto da
visita per un paese che si consideri decoroso.

Continua dev’essere la manutenzione delle aree
a verde pubblico, sia nelle piazze che nei parchi
o parchi gioco, luoghi d’incontro e socialità,
soprattutto per bambini e giovani.

Nel nostro programma, ad esempio, era
contemplata la messa a dimora di piante non
sostituite da 10 anni lungo le nostre strade, in
particolare in:

Via Don Carlo Massara,
Viale Antonini,
Via Belvedere,
Via Marconi,
Via Giovanni XXIII, in cui 5 lagestroemie sono
morte anche quest’anno mancando la
protezione alla base, 
Via Monsignor Bressan,
Viale Rimembranza, reimpianto del cipresso
da sostituire davanti al cimitero di Crocetta.

COMPENSO DEGLI AMMINISTRATORI LOCALI
Pubblichiamo come riportato in atti ufficiali del Comune le indennità erogate, rispettivamente per il Sindaco e per
vicesindaco ed assessori :
SINDACO:  € 4.002,00
VICESINDACO: € 2.001,00
ASSESSORI: € 1.800,90
Ai sensi dell'art. 82 comma 1 del D.lgs. 267/00 tali indennità sono dimezzate per i lavoratori dipendenti che non abbiano
richiesto l'aspettativa.

ATTENDIAMO VOSTRE ULTERIORI SEGNALAZIONI
CHE PROVVEDEREMO A PUBBLICARE



DEPURATOREPonte di Vidor

Il sito deve RIVIVERE; attualmente i progetti approvati
prevedono la realizzazione di soli campi da Padel coperti;
riteniamo debbano esserci strutture polivalenti anche per
tennis e calcetto, di cui alcune coperte per l’utilizzo in ogni
periodo dell’anno, dando un’offerta sportiva ben più ampia
nel magnifico contesto di Villa Ancilotto.
Proponiamo sia creato il parcheggio nella zona centrale a
partire dalla palestra di pattinaggio, quindi nell’area in ghiaia
ove vi erano i campi da tennis precedenti; questo permetterà
una maggiore fruibilità per le scuole e per le attività sportive,
conservando la possibilità di collegare lo sviluppo dell’area
sportiva da est ad ovest e non di dividerla in due come
nell’attuale previsione. Riteniamo positivo il recente
allargamento di via Ancilotto con la relativa piantumazione
della siepe attorno all’area verde, ma ci chiediamo perché
non sia stata allargata anche via Brentellona nel tratto che
costeggia la medesima area, almeno per ora come semplice
previsione, piantando la siepe più arretrata.

VIABILITA’ DI COLLEGAMENTO TRA DESTRA E SINISTRA PIAVE –
NUOVO PONTE 
Da ormai trent’anni si parla del progetto di un nuovo ponte per collegare
destra e sinistra Piave, evitare la strettoia e il centro di Vidor,  alleggerire il
traffico sul vecchio Ponte e togliere più veicoli possibile, soprattutto
pesanti, dalla SP 2 da Crocetta a Covolo.
Nel 2014 era stato redatto un progetto preliminare di tracciato approvato
dai Comuni di Crocetta, Cornuda, Pederobba, Vidor e Valdobbiadene
attraverso un accordo che dava mandato alla Provincia di Treviso e
Veneto Strade di redigere il progetto vero e proprio e reperire i fondi per
l’opera. Sono trascorsi dieci anni e ad oggi ancora nulla di fatto; con il
traffico che continua a congestionare soprattutto la parte nord del nostro
Paese, tra il Ponte S.Anna e Via Erizzo. 
La realizzazione del nuovo tracciato del ponte con il collegamento diretto
tra la strada Feltrina e la sinistra Piave a Vidor, toglierebbe anche il traffico
pesante che deriva dall’aria di lavorazione degli inerti nel Piave a Crocetta.
Non spetta certamente a noi decidere se la nuova proposta di tracciato
formulato nel 2021 da Veneto Strade sia migliorativa rispetto a quello del
2014, ma sicuramente possiamo affermare che non si può perdere
ulteriore tempo per la realizzazione di un’opera assolutamente necessaria
che porterà solo beneficio per la nostra comunità. Chiediamo alla nostra
Sindaca, che nel 2014 in qualità di vicesindaca aveva approvato il progetto
originario e ora  tentenna nell’esprimersi  su una problematica che
riguarda più comuni e non solo Il proprio,  a volersi pronunciare una volta
per tutte su cosa intende fare al fine di arrivare ad una decisione unanime
e condivisa sul tracciato del nuovo Ponte sul Piave.

Risulta ormai ultimato il nuovo
depuratore intercomunale sito nella zona
di lavorazione della ghiaia a nord di
Crocetta. Il depuratore è stato
dimensionato per raccogliere i reflui del
Comune di Pederobba e di altri 4-5
comuni della Valcavasia per un totale di
19.000 abitanti equivalenti, ovvero 4 volte
quello attualmente attivo a Ciano per i
comuni di Crocetta e di Cornuda. 
Fermo restando il nostro rammarico per il
mancato coinvolgimento della Comunità
di Crocetta nella scelta dell’ubicazione
del depuratore, che riteniamo
penalizzante per il nostro paese  perché
non porterà alla dismissione di quello
vecchio a Ciano (come originariamente
promesso in progetto), solleviamo
l’attenzione sul problema dello scarico
delle acque depurate.
Il progetto originario prevede la
realizzazione di un nuovo canale di scolo
che si immetterà nel torrente Nasson
mediante un percorso scoperto adiacente
ai borghi storici di Crocetta e Ciano,  
frazione che peraltro soffre già per lo
scarico del depuratore esistente.
Evidenziamo che esiste già uno scarico
autorizzato, attualmente collegato al
depuratore di Covolo e adiacente al
nuovo depuratore con il deflusso delle
acque direttamente nel Piave. 
Suggeriamo quindi di utilizzare tale
scarico dal momento che il depuratore di
Covolo verrà certamente dismesso, in
modo da evitare nuovi scarichi vicini alla
Chiesa di Crocetta, alla Casa di Riposo e
ai Borghi storici di Crocetta e Ciano. 

Come abbiamo sempre detto, è mancata, seppur
indispensabile, una progettazione generale di tutta
l’area che, ovviamente, non deveva dimenticare la
viabilità!

Sport lab



CROCETTA IN NUMERI
Dal 2002 al 2023 la popolazione è invecchiata; l’età media
della popolazione nel 2002 era 43,1 anni mentre nel 2023 il
dato si è assestato su 46,1 anni.
A livello nazionale i dati risultano simili: nel 2002 in Italia l’età
media era di 41,9 anni mentre nel 2023 il dato è salito a 46,5
anni.
Il reddito pro capite dei cittadini del nostro Comune (Euro
23.179) è al di sotto della media nazionale (Euro 23.650), al di
sotto della media provinciale (25.132) ed al di sotto di quella
regionale (24.872).
L’andamento delle imprese fotografa una situazione di
ulteriore contrazione, con una perdita di 5 imprese attive sul
territorio comunale. Anche il numero di iscritti delle nostre
scuole si è ridotto; se nell’anno scolastico 2021/2022 gli alunni
della primaria erano 314, nell’ultimo anno erano 302, mentre il
numero di alunni della secondaria è sceso da 162 a 151.

Riteniamo che l’attuale amministrazione non abbia
adeguatamente stimolato la partecipazione dei nostri
giovani alla vita pubblica e amministrativa.
Di seguito elenchiamo alcune iniziative che facilmente
potrebbero essere attivate:

Supporto all’orientamento scolastico1.
Cerimonia dei 18 anni2.
Form GOOGLE dai 13 ai 293.

Rinnoviamo con forza la nostra richiesta di rendere
maggiormente accessibili alla cittadinanza le sedute del
consiglio comunale attraverso l’attivazione delle dirette
streaming.
Qui trovi il link alle interpellanze presentate dal nostro
gruppo  alle quali non è seguita alcuna fattiva attivazione.

VOCE AI GIOVANI

POSTA DEI CITTADINI

Fatti sentire ! 

FRANCESCA PICCOLO
Francesca Piccolo rappresenta un'eccellenza dello sport del comune di Crocetta del Montello.
Pratica atletica da quando aveva 10 anni e si è avvicinata a questo sport grazie al gruppo scout.
Quest'anno ha raggiunto ottimi risultati classificandosi 3^ ai campionati italiani di categoria e
questo le ha permesso di accedere ai campionati mondiali che si sono svolti a Lima a fine
agosto. Inoltre, si è classificata 12^ ai campionati italiani assoluti e al meeting internazionale di
Lignano ha “sfiorato” l’accesso ai mondiali degli 800 metri per soli 6 decimi di secondo,
raggiungendo il tempo di 2.07.66. È stata una stagione ricca e, grazie al suo impegno e alla sua
tenacia, rappresenta un esempio da valorizzare.

ECCELLENZE DEL NOSTRO COMUNE

@impegnatiinsieme
Impegnati Insieme

www.crocettadelmontello-informata.it
 crocettadelmontelloinformata@gmail.com

SICUREZZA:
Segnaliamo la possibilità del collegamento gratuito di un impianto di allarme domestico o
aziendale ai Carabinieri. Riteniamo utile questo servizio ai fini della prevenzione e del senso
di sicurezza per i nostri cittadini. 

1.

È nostra ferma intenzione stimolare l’Amministrazione Comunale affinché doti i punti
sensibili del nostro territorio di un adeguato sistema di videosorveglianza. Crocetta, in
questo, è fanalino di coda rispetto ai comuni limitrofi.

2.

La sicurezza stradale è una nostra priorità; purtroppo  la segnaletica di molti incroci stradali
non è adeguatamente manutentata e quelli con scarsa visibilità non sono dotati di specchi
parabolici adatti anche ai periodi invernali, vedi le intersezioni tra le prese del Montello e la
Provinciale Panoramica.

3.

Durante la campagna elettorale abbiamo raccolto  
segnalazioni, proposte e suggerimenti di molti nostri
concittadini.

Vogliamo continuare a dialogare con voi e ad essere
portavoce delle vostre istanze e segnalazioni.

Scriveteci e inviateci foto a : 

crocettadelmontelloinformata@gmail.com

Dal prossimo numero...


